

Más información de PERALTA 2014

A LA ATENCIÓN DE LOS RESPONSABLES DE LAS PROVINCIAS Y FRATERNIDADES
Y DE LOS PARTICIPANTES AL ENCUENTRO "CALASANZ NOS UNE EN FRATERNIDAD"

Ampliamos la información del encuentro en Peralta: I Asamblea de la Fraternidad General y encuentro de responsables de integración carismática y misión compartida de toda la Orden.

1. En otro archivo mandamos el listado de participantes que tenemos confirmados en este momento. Si hay cualquier error, conviene comunicarlo cuanto antes, así como las observaciones que sean oportunas.
2. Cada Provincia y Fraternidad presentará su realidad, de la manera más visual posible, en 20 minutos como máximo, y de manera conjunta. Se puede traer material complementario para repartir o para exponer durante el encuentro.
 - a. En la Provincia y Fraternidad, quiénes somos, presencias, obras, fecha inicio,...
 - b. Planes: organización, planteamiento actual y de futuro
 - c. Alguna experiencia dinamizadora, significativa en esta área.
3. El coste del encuentro asciende a 350 euros (estancia, materiales, excursión,...) sin contar el viaje. Algunas Fraternidades (Emaús, Betania, Chile, Brasil, Bolivia, Venezuela y República Dominicana) han aportado ya la cantidad que cubre todos los gastos. El resto se cobrará, intentando compensar el diferente gasto según los viajes, por los medios habituales entre la Caja de la Orden y las Demarcaciones.
4. Al comienzo del encuentro haremos la distribución de algunas tareas (oraciones y celebraciones, por ejemplo), así como el momento de presentación de cada Demarcación y Fraternidad.

En la carta anterior mandamos el plan de trabajo de estos días. Recordemos que conviene llegar el 26 por la tarde o noche a Peralta, porque las sesiones comenzarán a primera hora de la mañana siguiente. El encuentro concluye el día 2 de agosto con una excursión calasanziana. Quien no vaya a participar podrá marchar esa mañana o bien quedarse hasta la mañana del día 3, donde acabaremos el encuentro tras el desayuno.

Conviene tener información de si es necesario recoger a alguien para el viaje a Peralta o si su estancia no se ajusta a los días indicados.

Los escritos enviados, así como toda la documentación está actualizada en www.escolapios21.org y en <http://wp.me/P2YZ2b-Y4>. Iremos mandando las novedades en la medida en que las fechas se aproximen.

Para cualquier aclaración, estamos a vuestra disposición:

Javier Aguirregabiria, delegado del P. General para la IC-MC
(javieraguirregabiria@escolapiosemaus.org / +34 639 473 258),
Consejo de la Fraternidad General (cqfraternidad@scolopi.net) y Secretariado general de IC – MC

Responsable del santuario y residencia de Peralta:
Javier Sánchez (javersanchez@escolapiosemaus.org / + 34
629 312 877